

**Intervención del diputado Joaquín Badillo Escamilla, en relación a la libertad de expresión y gobernabilidad.**

**La presidenta:**

Se concede el uso de la palabra al diputado Joaquín Badillo.

**El diputado Joaquín Badillo Escamilla:**

Con el permiso de mis compañeros y la Mesa Directiva.

Yo quiero aquí hacer la siguiente puntualización, por supuesto quienes estamos en la vida pública, estamos sometidos a cualquier acto de presión y muchas veces que hay preguntas incómodas y como cualquier ser

humano en algunas ocasiones tendemos a poder hacer algún comentario que pueda ser catalogado fuera de lugar, creo que a todos aquí por igual no estamos exentos de una situación de esa índole.

Reconocer el trabajo de lo que hoy pudiera considerarse un cuarto poder, que son los medios de comunicación, es un hecho, coincido plenamente con mi compañera Bety, que bueno que lo comento porque jamás se había visto y aquí se comentó que ha habido algunas asignaturas pendientes o áreas de oportunidad que el Gobierno Federal no ha cubierto, sin embargo

**Diario de los Debates**

Chilpancingo, Gro. Martes 9 Noviembre 2021

habría que dar un reconocimiento y un aplauso a quien todos los días a las siete de la mañana sale de manera presencial, incluido con su gabinete para que de cuentas al País, ese espíritu de convicción y de apertura y de libertad de expresión y gobernabilidad como es el tema que nos ocupa, debe ser reconocido, no así señalado o criticado, porque jamás se había visto algo similar y hablemos con claridad y con puntualidad lo siguiente:

Con mucho respeto para todos aquellos que entregan su vida cuando persiguen la verdad a costa de todo, pero también aquellos que han sido corrompidos por los cañonazos de dinero para tener una prensa o un medio de comunicación a fin al gobierno en turno y eso en este gobierno no se ha visto, y eso en este gobierno no se da, porque incluso las benditas Redes Sociales, han puesto a cada quien en su lugar, por supuesto que aplaudimos y reconocemos el derecho que tienen los comunicadores, incluso a legislar, porque son valientes, porque opinan,

porque comunican, pero también debemos de clasificar lo que hoy con mucha responsabilidad hoy les comparto.

Hay muchos medios de comunicación que están acostumbrados a más de 80 o 90 años de ser cómplices del gobierno en turno, ocultando así la verdad y entonces en que clasificación pudiéramos poner eso, que aquí todos los que estamos aquí sabemos que existe, partiendo de esa idea hay que tener ese reconocimiento fuerte y claro, para quien insisto aun a pesar de los errores que se pueden cometer de cualquiera del gabinete que lo pueda acompañar ahí está, todos los días, pocos y probablemente nadie aquí, si siquiera pudiera cumplir, porque si se le cruza o se nos cruza alguna actividad, sería hasta complicado dar la cara ante los Medios de Comunicación todos los días a las siete de la mañana, sin restricción de temas, sin restricción de preguntas.

Si a eso no es llamarle una libertad de expresión plena, en donde las grandes cantidades de dinero que son del

pueblo, que son de la gente, que son de nuestros impuestos se daban a los Medios de Comunicación afines al gobierno en turno, quiere decir que hoy afortunadamente y reconozco que se diga y se mencione la lucha histórica desde la ONU y el reconocimiento porque si hay alguien insisto que puede dar testimonio, porque ha sido incluso víctima de los señalamientos y de la opresión de los gobiernos cuando eres de oposición, hoy eso no sucede en esta Administración, que bueno que sean reconocidos, vayamos pues a darle garantías aquel que es valiente y veraz, pero que no se deja corromper por alguna cantidad de dinero.

Es cuanto, presidenta.